

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 21. April 2011

## Jetzt gibt es in Mainflingen auch eine Eisdiele!



Am letzten Samstag öffnete die neue Eisdiele in der Mainflinger Hauptstraße erstmals. Lange hat es keine solche Eisdiele mehr gegeben.

Für Bürgermeisterin Ruth Disser ist diese Neueröffnung daher ein Gewinn für Mainflingen und „das Eis schmeckt auch richtig gut.“ Das stellte die Verwaltungschefin fest, nachdem sie ihre Lieblingseissorte probiert hat. Die Inhaberin, Anette Todaro, freut sich auf alle Eis-Genießer, für die eine große Geschmacksauswahl bereit steht. Gleichzeitig kündigte Sie an, dass es künftig neben Eis auch die eine oder andere Tasse guten Kaffees geben wird.